

Mayat Wanita yang Hangus Tanpa Busana di Merangin Jambi Ternyata Dibunuh Suami Siri

MERANGIN (IM) - Sindy yang ditemukan tewas hangus tanpa busana di perkebunan Desa Salam Buku, Kecamatan Batang Masumai, Kabupaten Merangin, ternyata korban pembunuhan oleh suami sirinya, Angga. Polisi telah menetapkan Angga sebagai tersangka dan langsung ditahan.

"Iya pelakunya adalah suami siri korban (Sindy)," kata Kapolres Merangin AKBP Ruri Roberto, Minggu (3/9).

Angga diamankan pada Jumat (1/9). Ia sempat tidak mengakui perbuatannya saat diperiksa polisi. Namun setelah Polisi melakukan serangkaian pengumpulan keterangan dan barang bukti dan terungkap Angga sebagai pelaku pembunuhan.

Ruri mengatakan pihaknya turut mengamankan kayu berukuran 30 cm dan pisau yang digunakan pelaku untuk menghabisi nyawa Sindy. Pembunuhan itu diduga dilakukan pada Minggu (27/8) pukul 15.00 WIB, sementara jasad korban baru ditemukan pada Kamis (31/8).

"Dari alat bukti yang diamankan ada yang sudah

dilakukan pembersihan. Pelaku berusaha menghilangkan jejak," ujarnya.

Dari hasil pemeriksaan, kejadian penganiayaan itu diduga terjadi di dua lokasi. Pertama di pondok tengah kebun dan di tengah perkebunan yang jauh sebagai tempat jasad korban ditemukan oleh warga.

"Untuk penganiayaan awal di tnp awal pondok, dan merasa korban masih hidup dan dibawahal ke TKP kedua," sebutnya.

Lebih lanjut, kata Ruri, dari pemeriksaan forensik sementara ditemukan luka di sekujur tubuh korban. Di antaranya di seputar leher, pinggul, paha kanan dan selangkangan.

"Hingga saat ini kami masih menunggu hasil dari forensik dokter, untuk kesesuaian keterangan dan alat bukti," pungkasnya.

Terkait dugaan luka bakar di tubuh korban polisi masih menunggu hasil forensik dari dokter. Atas perbuatannya, pelaku disangkakan pasal 338 KUHP juncto pasal 351 ayat 3 tentang pembunuhan dan penganiayaan. • lus

Lima Suporter Persib Diamankan Polisi Usai Ricuh di Stadion Candrabhaga Bekasi

BEKASI (IM) - Lima orang yang diduga anggota kelompok suporter Persib Bandung diamankan aparat keamanan sesuai keributan suporter The Jakmania, pecah di Stadion Patriot Candrabhaga, Kota Bekasi, Sabtu (2/9). Kelimanya dievakuasi lantaran nekat datang menonton pertandingan Persib Jakarta melawan Persib Bandung.

"Sekitar lima orang, itu jadi catatan buat kami, artinya kalau sudah kami tekankan untuk tamu tidak datang. Tapi, masih ada yang datang, sekitar lima orang," ujar Kapolres Metro Bekasi Kota Kombes Dani Hamdani kepada wartawan, Sabtu (2/9) petang.

Selain lima orang pendukung Persib Bandung, aparat juga turut menangkap enam orang suporter. Mereka ditangkap karena membawa berbagai benda terlarang ke dalam tribun.

"Mereka masuk ke dalam. Yang pertama karena ada yang membawa minuman keras, ada yang bawa obat, juga ada yang pakai ganja. Ada enam orang sebelum pertandingan," jelas Dani.

Dengan catatan tersebut, lanjut Dani, pihaknya akan mengevaluasi terkait

tanggungjawab terhadap suporter yang ditangkap.

"Baik penyelenggara Persib atau Persija, akan kami tekankan setiap korlap, mereka harus bertanggung jawab," kata Dani.

Berdasarkan pantauan, keributan terjadi tepat ketika peluit tanda akhir pertandingan ditup. Ribuan suporter The Jakmania langsung berhamburan dari area tribun. Sambal menuruni tangga tribun, ribuan suporter itu menyanyikan lagu-lagu bernada provokatif kepada kedua tim, baik tim lawan atau tim Persija Jakarta.

Di area luar atau tepatnya di pintu 17 Stadion Patriot Candrabhaga, ada beberapa anggota The Jakmania yang menyalin jalan Ahmad Yani, Bekasi Selatan. Tak beberapa lama kemudian, satu orang pemuda tiba-tiba jadi sasaran amukan massa. Ia dikeroyok oleh puluhan anggota The Jakmania.

Tak berlangsung lama, pemuda yang jadi bulan-bulanan massa itu diamankan oleh beberapa anggota The Jakmania yang juga merupakan koordinator wilayah. Pemuda itu langsung dibawa pintu masuk 17 Stadion Patriot Candrabhaga untuk menghindari amukan massa. • lus



PENYISIRAN PAKU DI JAKARTA SELATAN
Dalam rangka persiapan KTT ASEAN di Jakarta, Satuan Lalu Lintas Jakarta Barat bersama Komunitas Sapu Bersih (Saber) melaksanakan penyisiran paku di kawasan sektor Senayan hingga kawasan Semanggi, Jakarta Selatan, Minggu (3/9).

Driver Ojol Pengeroyok Tim Youtuber Sedang Buat Konten Jadi Tersangka

JAKARTA (IM) - Polisi telah menangkap YS yang memukul Tim Youtuber Laurend Hutagalung, Sabtu (2/9). Saat ini, tersangka yang berprofesi sebagai driver ojol itu telah ditetapkan sebagai tersangka.

"Sudah (tersangka), pasalnya 170 KUHP," ujar Kasat Reskrim Polres Jakarta Selatan, AKBP Bintoro pada wartawan, Minggu (3/9).

Tersangka YS dijerat Pasal 170 KUHP tentang pengeroyokan. YS ditangkap pada Sabtu (2/9), di kawasan Jalan Raya Pondok Gede, Makasar, Jakarta Timur. Akibat perbuatannya tersebut, YS terancam pidana maksimal 5 tahun penjara.

"Pelaku pemukulan merupakan driver ojol, yang

mana perannya memukul dada korban," terang AKBP Bintoro.

Pengeroyokan itu dilakukan terhadap tim dari Youtuber Laurend Hutagalung, yakni AS, MF, dan SF.

Adapun YS memukul dada korban AS, yang mana YS kesal pada AS lantaran menantangnya berkelahi kala terjadi keributan di antara Youtuber Lauren Hutagalung dengan para driver ojol di bilangan Tebet, Jakarta Selatan.

"Pelaku kesal lantaran korban ngotot dan berusaha menantang pelaku sehingga pelaku melakukan pemukulan pada bagian dada korban sebanyak 1 kali karena emosi sesaat atau spontan," katanya. • lus



PENGAMANAN DELEGASI KTT ASEAN 2023

Petugas gabungan mengawal mobil delegasi KTT ke-43 ASEAN 2023 di Tol Dalam Kota, Jakarta, Minggu (3/9).

Empat Lagi Selebgram Ditangkap Gara-gara Promosikan Judi Online

Empat selebgram yang ditangkap polisi mempromosikan situs judi berasal dari luar negeri. Setiap postingan, mereka bisa meraup keuntungan jutaan rupiah.

PANDEGLANG (IM) - Polisi kembali menangkap selebgram gara-gara mempromosikan judi online. Kali ini jajaran Satreskrim Polres Pandeglang mengamankan 4 orang selebgram warga Kabupaten Pandeglang. Mereka ditangkap karena diduga mempromosikan situs judi online.

"Kami dari Satreskrim Polres Pandeglang baru sajah mengamankan empat orang,

di mana empat orang ini diamankan karena mereka memposting atau mempromosikan situs judi online," kata Kasat Reskrim Polres Pandeglang, AKP Shilton, Minggu (3/9).

Keempat selebgram ini mempromosikan dan menjadi afiliorator situs judi online di akun media sosial masing-masing. Situs judi online yang mereka promosikan berasal dari luar negeri. Dalam setiap postingannya, mereka bisa

meraup keuntungan jutaan rupiah.

"Setelah dilakukan pembayaran, baru mereka ini melakukan postingan di media sosial milik mereka, untuk pembayaran sendiri rata-rata berbeda, mulai dari Rp 1 juta sampai dengan Rp 4 juta rupiah, itu untuk yang endors," katanya.

"Ada juga yang sistem afiliorator. Mereka diminta oleh admin untuk meng-share link situs judi online, yang dimana apabila link tersebut dibuka maka akan mendapatkan 30 persen," katanya.

Dari keempat selebgram yang sudah diamankan, baru satu orang pria berinisial RN

(20) yang ditetapkan sebagai tersangka. Sementara, tiga orang perempuan lainnya yang masih di bawah umur berinisial, ZU (16), SU (17) dan TM (17) belum ditetapkan sebagai tersangka, karena penyidik harus berkoordinasi terlebih dahulu dengan pihak Balai Pemasarakatan (Bapas).

"Untuk sementara yang sudah kita tetapkan tersangka baru satu orang, sedangkan yang tiga lagi masih dalam pemeriksaan, karena kita harus berkoordinasi dengan pihak Bapas mengingat yang tiga lagi masih di bawah umur," ungkapnya.

Tersangka RN mengaku ditawari untuk mempromosikan situs judi online oleh admin dari luar negeri. Ia mengaku setiap hari harus memposting situs judi online tersebut.

RN sudah 4 bulan menjadi afiliorator dan mempromosikan situs judi online. Total ada belasan situs judi online yang telah dia promosikan. Dari satu situs, ia mendapatkan bayaran ratusan juta rupiah.

"Posting di Instagram, satu situs Rp300 atau Rp 400 ribu dapatnya, sudah dapat Rp 5 juta," katanya.

Darurat Judi Online

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo sebelumnya telah merespons soal pernyataan Menkominfo Budi Arie Setiadi yang menyebut Indonesia tengah darurat judi online. Listyo Sigit dengan tegas mengatakan akan menindaklanjuti jika terdapat pihak yang terlibat judi online.

"Yang jelas situs web itu tombolnya ada di Kominfo. Tugas kami dari Polri bekerja sama, begitu ada infokan ke kita, kita pukul," kata Sigit di Monas, Jakarta Pusat, Jumat (1/8).

Listyo Sigit mengatakan pihaknya tak akan ragu menuntaskan judi online ini. "Saya kira masalah judi kita tidak pernah ragu," katanya.

Sebelumnya, Budi Arie Setiadi menyebut kondisi Indonesia saat ini darurat judi online. Apalagi, pelaku semakin terang-terangan melakukan promosi.

Ia pun memberikan apresiasi atas tindakan tegas Polri terhadap pihak-pihak yang mempromosikan judi online, termasuk penangkapan selebgram SZM di Bogor baru-baru ini.

"Kami memberi apresiasi tinggi buat Polri yang mengambil tindakan cepat dan tegas dalam memberantas judi online. Para pelaku makin berani dan terang-terangan mempromosikan judi online via media sosial," kata Budi Arie dalam keterangan tertulis, Rabu (23/8).

Budi mengatakan, pihaknya akan terus melakukan pemantauan 24 jam atas puluhan ribu situs judi online yang makin menggilai.

"Kita darurat judi online. Semua pihak dan elemen masyarakat harus bahu membahu memberantas judi online ini. Banyak anak-anak kita yang menjadi korban. Generasi muda Indonesia harus kita selamatkan dari praktik haram ini," ujar Budi Arie menambahkan. • lus

Pesan Kapolri: Mari Ikut Kawal Berjalannya Pemilu Aman dan Damai

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengajak masyarakat bersama-sama mengawal pemilu supaya berjalan aman dan damai. Hal itu disampaikan Listyo Sigit saat menyaksikan langsung pertandingan voli Kapolri Cup 2023 di GOR Pangsuma, Pontianak, Kalimantan Barat (Kalbar).

Awalnya Listyo Sigit mengapresiasi para pemain dan juga suporter karena memiliki semangat yang tinggi. Dia mengatakan diselenggarakannya turnamen voli Kapolri Cup 2023 juga sebagai upaya Polri untuk bisa lebih dekat dengan masyarakat.

"Dan tentunya Polri, kegiatan kali ini sebagai bagian dari upaya kita untuk terus bersama-sama melaksanakan berbagai macam kegiatan bersama-sama dengan masyarakat. Sehingga Polri dan masyarakat semakin dekat. Harapan kita dengan semakin dekat Polri, memiliki tugas dan tanggung jawab lebih baik kepada masyarakat," kata Listyo Sigit, Sabtu (2/9).

"Saya ucapkan apresiasi semangat dan sportifitas yang tadi ditunjukkan oleh para pemain, walaupun pertandingannya begitu kencang, demikian juga suporternya sama yang sebagian besar dari Kalbar, sebagian kecil dari Jatim, tapi semangatnya tidak kalah, selamat untuk para suporter," lanjutnya.

Sigit berpesan agar suasana kekompakan yang terjadi saat pertandingan ini juga terus terjaga mengingat sebentar lagi akan dilaksanakan pemilu serentak 2024.

Meskipun nantinya ada perbedaan dalam memilih pemimpin, Sigit ingin semuanya bisa menjaga kekompakan agar pemilu berjalan aman dan damai.

"Yang tentu kita berikan apresiasi apapun hasilnya, setelah diputuskan dan disaksikan bersama, ini kemudian menjadi keputusan bersama yang harus kita hargai dan ini menjadi keputusan semangat yang harus kita jaga. Apalagi saat ini kita memasuki tahun politik, di mana kita akan

menghadapi kontestasi nasional untuk memilih calon pemimpin nasional yang tentunya pasti masing-masing punya pilihan yang berbeda. Sama dengan sore ini atau malam hari ini, masing-masing memiliki tim yang diunggulkan, namun pada saat sudah selesai semuanya tepuk tangan duduk bersama," ucapnya.

Lebih lanjut, Sigit menyebut mengawal pemilu merupakan bagian dari menjaga pesta demokrasi. Dia mengatakan semuanya harus mengawal pemilu berjalan aman dan damai.

"Ini juga semangat yang harus kita kawal, kontestasi mencari pemimpin nasional. Ini bagian dari demokrasi, pesta rakyat pesta kita bersama. Di atas boleh panas, taker-taker biasa itu. Tapi yang di bawah senyum saja ketawa karena ini adalah pesta kita pesta demokrasi untuk rakyat Indonesia. Siapapun nanti akan bertanggung jawab kepada rakyat, kita semua harus mengawal jalannya pemilu aman dan damai," imbuhnya. • lus



TILANG KENDARAAN TIDAK LULUS UJI EMISI

Satuan Lalu Lintas Jakarta Timur bersama Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta melaksanakan kegiatan uji emisi dan penindakan dengan tilang kepada kendaraan yang tidak lulus uji di Jl. TB Simatupang, depan Gedung Nastiti Ciracas, Jakarta Timur, Minggu (3/9).

Bawa Tiga Golok untuk Tawuran, Dua Pemuda di Bogor Ditangkap

BOGOR (IM) - Satuan Reskrim Polresta Bogor menangkap dua pemuda yang hendak tawuran di wilayah Bogor Utara, Kota Bogor. Didapati barang bukti berupa 3 bilah senjata tajam.

"Tim Patmor Garda, Tim Raimas beserta Tim Quick Respon mengamankan 2 pelaku tawuran dengan barang bukti 3 senjata tajam dan 2 unit motor," kata Kapolresta Bogor Kota, Kombes Bismo Teguh Prakoso dalam kerangannya, Minggu (3/9).

Sementara itu, Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota Kompol Rizka Fadhila mengatakan penangkapan itu terjadi sekira pukul 04.00 WIB. Berawal ketika tim patroli mendapati siaran langsung di media sosial adanya dua kelompok yang akan melakukan tawuran.

"TKP sekitaran Perum Kedunghalang dapat digagalkan tindak tawuran," ujar Rizka. Dari salah satu kelompok,

polisi mengamankan satu orang berinisial FP (18). Sedangkan, dari kelompok lainnya polisi mengamankan satu orang lagi berinisial MBS (22) yang juga sebagai admin Instagram dengan barang bukti dua bilah senjata tajam.

"Setelah berhasil digagalkan petugas melakukan pengecekan di tongkroangan salah satu kelompok dan didapatkan sajam lagi. Jadi total mengamankan dua orang, dua motor dan tiga buah sajam," ujar Rizka menambahkan.

Selanjutnya, kedua pelaku dibawa ke Mako Polresta Bogor Kota untuk menjalani pemeriksaan lebih lanjut. Upaya penggalan terjadinya tawuran ini merupakan upaya preventif dan represif dari Polresta Bogor Kota.

"Dimana sebelumnya dilakukan apel gabungan yang langsung diambil oleh Bapak Kapolresta Bogor Kota dilanjutkan dengan tim patroli siber," tutupnya. • lus